

um Frankreich insgesamt und den Islam im Besonderen des Hauses Cook, das bereits in der Mitte des vorigen Jahrhunderts die heiligen Mekkafahrten zu allgemeiner Befriedigung arrangiert hätte.

Sämtliche Araber protestieren.

Der Advokat vermittelt.

Beschluß: Die Firma Cook wird beteiligt, unter der Bedingung, daß der Verbrauch an Datteln beim Delegierten Dattelhändler gedeckt wird und eine Besichtigung des Kunstsalons Abdlali obligatorisch ist.

Das Programm des ersten Tages zeigt also folgendes Programm:

Fest von Biskra

unter dem

Ehrevorsitz

des

M. le Caïd von Biskra

und

Mitwirkung der Spahitruppen sowie erster einheimischer Tänzer und Künstler.

8h     Ankunft der Mehara (Rennen Tug-gurt—Biskra über 220 Kilometer).

9h40   Lunch zu Ehren des Siegers im Palaste des Herrn Caids.